



El tren de los valientes

Cuando llegó el final del viaje, Pip se bajó del tren con una gran sonrisa. Había sido una aventura maravillosa. Ya no temía miedo de las luces ni de la nieve. Era tan bonito que olvidó el miedo. Se sintió feliz de estar ahí, compartiendo la alegría, manideña con los demás.

A través de la ventiana, Pip observó el paisaje. Los árboles cubiertos de nieve, las casas con luces parpadeantes y los animados. Vio a los demás animales del tren: un erizo con su familia, un zorro con su lufanda roja y un oso con un sombrero de Papá Noel.

Pip se agarró a Luna y subió al tren. Al principio, las luces le hicieron cerrar los ojos, pero poco a poco se fue animando. Vio a los demás animales del tren: un erizo con su familia, un zorro con su lufanda roja y un oso con un sombrero de Papá Noel.

Un día, Pip encontró un billete para el tren de Navidad. "Qué suerté", pensó. Le dio un vistazo a la otra parte del billete, las luces brillantes y el tren decorado con luces y adornos. Pensó: "Qué diversión debe ser!", pensaba Pip.

Cada Navidad, veía pasar el tren todo, las luces en tren,

brillantes, los ruidos fuertes y el ambiente. La noche era muy divertida y musicala de sueños y aspiraciones tristes. "Qué diversión debe ser!", pensaba Pip.

agarró a la cola de su amiga Luna, con su sonrisa calida y sus ojos brillantes, le dijo: "No te preocupes, Pip, solo hay que ser valiente".